

Caídas en empresas triple A arrastran a BMV (El Financiero 17/06/09)

Caídas en empresas triple A arrastran a BMV (El Financiero 17/06/09)(Clara Zepeda Hurtado) Miércoles, 17 de junio de 2009 IPC pierde 2.71% en la jornada de ayer. El mercado accionario mexicano se estrelló ayer con las pérdidas de sus empresas triple A, especialmente con el desplome de 6.01 por ciento de Cementos Mexicanos (Cemex). El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) perdió 674.86 puntos, equivalente a una caída de 2.71 por ciento, para cerrar en las 24 mil 224.83 unidades. Con un volumen operado de 254.66 millones de acciones, el mercado de capitales en México se vio afectado por el sentimiento negativo global y la caída de las acciones de Cemex, que recibían una baja en la recomendación de corredurías extranjeras tras el anuncio de una venta de activos en Australia. En las últimas dos sesiones de remates, el principal índice de la BMV restó mil 235.19 unidades y contrajo la ganancia acumulada en el año en pesos a 8.24 por ciento. América Móvil, Wal-Mart, ICA, Grupo México y Televisa, recortaron valor al precio de sus acciones en un orden de 1.15, 0.78, 6.74, 2.0 y 1.34 por ciento, respectivamente. El peso cerró la jornada con un mínimo avance frente al dólar, volviendo por debajo de las 13.4500 unidades. El Banco de México reportó la venta del dólar spot en 13.4300 pesos, lo que significó un avance de dos centavos (0.15 por ciento) para la moneda nacional respecto al cierre previo. Buena y mala Pese a que el dato de construcción de viviendas conocido a primera hora alentaba a los índices en el primer tramo de la negociación, después Nueva York conoció la caída de la producción industrial de 1.1 por ciento, y el buen ambiente que se respiraba por los pasillos del mercado comenzó a enrarecerse. Otro factor clave que influyó en el cambio de color que experimentaron los mercados fue el informe presentado por los analistas de Morgan Stanley, en el que apuntan el fin del rally alcista en los mercados estadounidenses. Al cierre de la sesión, los tres principales índices accionarios de EU presentaron tendencias a la baja. El Dow Jones recortó 1.25 por ciento, hasta los ocho mil 505 puntos; el selectivo Standard & Poor's 500 cedió 1.27 por ciento, hasta los 911 enteros. El mercado tecnológico Nasdaq se dejó un 1.11 por ciento, hasta las mil 796 unidades. Los futuros del petróleo estadounidense cayeron levemente este martes, presionados por un rebote del dólar y las persistentes preocupaciones sobre la recuperación económica. Los contratos habían subido a más de 72 dólares el barril durante la jornada. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en julio cedió 15 centavos de dólar, una caída de 0.21 por ciento, a 70.47 el barril. La mezcla mexicana cerró en 64.31 dólares el barril, lo que representó una ganancia de 1.42 por ciento respecto a su cierre previo de 63.41.